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Frage Nummer 20 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Nicole 
Bäumler 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Schülerinnen und Schü-
ler besuchen aktuell eine Berufsintegrationsklasse, wie viele 
dieser Klassen gibt es aktuell und wären nach Ansicht der 
Staatsregierung einzelne Berufsschulstandorte gefährdet ohne 
die Existenz von Berufsintegrationsklassen dort? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Zusätzlich zum Statistiktermin am 20.10. werden Zahlen zu den Klassen der Be-
rufsvorbereitung an den Berufsschulen erhoben. 

Zum 23.02.2024 wurden dem Staatsministerium für Unterricht und Kultus durch die 
Regierungen rund 710 genehmigte bzw. eingerichtete Klassen der Berufsintegra-
tion (DK-BS-A, DK-BS-AnkER, DK-BSFlexi, BIKV/k, BIKV/s, BIK/k, BIK/s) mit 
rd. 13 400 Schülerinnen und Schülern gemeldet. 

Es wären ohne die Existenz der Berufsintegrationsklassen keine Schulstandorte 
gefährdet (Ausnahme: Städtische Berufsschule zur Berufsintegration München, an 
der ausschließlich Klassen im Modell der Berufsintegration eingerichtet sind). 

Hinweis: Es handelt sich nicht um offizielle Statistikdaten. 

 


